



DISTRICT D'ALSACE DE FOOTBALL

PAS DE REPORT DU DEBUT DU CHAMPIONNAT

Mardi soir, le Comité Directeur du District d'Alsace de Football avait invité les présidents représentant les clubs des 7 territoires. L'ordre du jour était consacré à l'examen des protocoles sanitaires et à un débat sur le report éventuel du début des championnats.

Finalement, à une large majorité, les présidents des clubs ont écarté cette possibilité. Ils ont estimé qu'il fallait envoyer un signal positif aux clubs et aux licenciés, mais aussi profiter de la gratuité des tests pour retrouver le chemin des terrains et de la compétition. Ils considèrent également que le report pouvait permettre à certains licenciés de se mettre en conformité, mais que dans la majorité, ceux qui ne souhaitent pas s'engager dans le schéma du Pass Sanitaire ne le feront pas après le 30 septembre.

En outre, il convient de rappeler que les éventuels forfaits seront transformés en matchs perdus par pénalité jusqu'au 15 novembre. Il n'y aura donc pas la hantise du forfait général pour les clubs en difficulté.

Après la Coupe de France ce week-end, place au championnat dès le 5 septembre chez les seniors et à la Coupe le 11 et 12 pour les jeunes et les féminines.

**Le Comité Directeur du
District d'Alsace de Football**

Siège social :

Rue Baden Powell - 67082 Strasbourg Cedex
☎ 03 88 27 94 00

Bureau Haut-Rhin :

2A Rue du Stade - 68110 Illzach
☎ 03 89 53 38 90

alsace.fff.fr
f | i | in | y

